



Vamos a defender la Constitución, de un gobierno que no ha dado resultados: Alejandro Moreno

Hoy le decimos desde aquí al titular del Poder Ejecutivo, que tenga claro que el Poder Judicial y el Poder Legislativo somos un Poder, no somos empleados del poder, y que vamos a defender la Constitución en beneficio del pueblo de México, afirmó el diputado federal Alejandro Moreno Cárdenas.

<https://efekto10.com/vamos-a-defender-la-constitucion-de-un-gobierno-que-no-ha-dado-resultados-alejandro-moreno/>